
Gefördert durch:

Landeshauptstadt Magdeburg 
DieOberbürgermeisterin

Wild·wasser

Rufen Sie uns an:

03 91 - 2 51 54 17

Ein Informations·blatt 

in Leichter Spracheist hier Mitglied: 

Wie erreichen Sie uns? 

Unsere Sprech·zeiten sind:

Montag 15 Uhr bis 17 Uhr

Dienstag 18 Uhr bis 20 Uhr

Mittwoch   8 Uhr bis 10 Uhr

Freitag 10 Uhr bis 12 Uhr

Unsere Adresse in Magdeburg ist:

Wildwasser Magdeburg e.V., Ritterstraße 1, 39124 Magdeburg

Internet·seite:   www.wildwasser-magdeburg.de

Telefon·nummer:   03 91 - 2 51 54 17

SMS/Signal:   01 71 - 2 95 15 71

E-Mail:    info@wildwasser-magdeburg.de 

Fax·nummer:   03 91 - 2 51 54 18

Fach·beratung im Landkreis Harz

Familienberatungsstelle der Diakonie 

Carl-Ritter-Straße 16, 06484 Quedlinburg

Fach·beratung im Jerichower Land

Beratungszentrum der Diakonie, Poststraße 3, 39307 Genthin

Fach·beratung
gegen sexual·isierte Gewalt

Was ist sexual·isierte Gewalt?

Sexual·isierte Gewalt ist zum Beispiel:

Ein erwachsener Mensch fasst: 

• Ein Kind an den Po.

• Oder zwischen die Beine.

Sexual·isierte Gewalt ist zum Beispiel auch:

Ein Mensch zwingt einen anderen Menschen zum Sex. 

Der andere Mensch will aber keinen Sex.

Oder der andere Mensch ist noch ein Kind.

Oder ein Mensch schickt Ihnen über das Internet:

• Sexuelle Nachrichten.

• Oder sexuelle Bilder. 

Das ist sexual·isierte Gewalt. 

Sexuali·sierte Gewalt ist immer verboten. 



Sie haben sexual·isierte Gewalt erlebt:

• Als Kind.

• Als jugendlicher Mensch.

• Oder als erwachsener Mensch.

• Oder Sie erleben zur Zeit sexual·isierte Gewalt. 

Vielleicht schämen Sie sich.

Oder Sie fühlen sich schuldig. 

Wir helfen Ihnen.

Sie müssen sich nicht schämen. 

Sie haben auch keine Schuld.

Nur der Täter 

oder die Täterin sind Schuld.

Wir sprechen mit Ihnen.

Sie wollen über 

Ihre Gefühle sprechen.

Wir hören Ihnen gut zu. 

Wir überlegen zusammen.

Was macht Sie stark?

Wo können Sie sich Hilfe holen?

Wie können Sie sich schützen:

• Vor dem Täter?

• Oder vor der Täterin?

Wir beraten Sie.

Wir beraten:

• Mädchen und Jungen.

• Frauen und auch Männer.

• Fach·kräfte und Helferinnen.

Wir sagen anderen Menschen 

nichts weiter.

Denn wir haben Schweige·pflicht.

Kommen Sie zu uns.

• In unsere Beratungs·stellen.

• Oder wir finden einen passenden Ort. 

Hilfen für Kinder ab 4 Jahre.

Das Kind sucht sich ein Spiel aus.

Wir spielen dann mit dem Kind.

Und das Kind erzählt beim Spielen.

Schnelle Krisen·hilfe.

Sie erleben zur Zeit sexual·isierte Gewalt. 

Dann helfen wir.

Wir über·legen gemeinsam:

Wie können wir die Gewalt stoppen?

Und wo sind Sie sicher?

Wir beraten Sie nach schlimmen Erlebnissen.

Sie haben Schlimmes erlebt.

Und Sie fühlen sich schlecht.

Was kann Ihnen jetzt helfen?

Wir suchen gemeinsam nach einer Lösung.

Denn Sie sollen sich wieder besser fühlen. 

Wir gehen mit Ihnen zur Polizei 

und zum Gericht.

Sie müssen dort nicht alleine hin.

Wir sind die ganze Zeit bei Ihnen:

• Von der Anzeige bei der Polizei.

• Bis zum Ende beim Gericht.

Wir suchen mit Ihnen auch einen Anwalt 

oder eine Anwältin.

Anwälte kennen sich gut mit Gesetzen aus.

Anwälte helfen Ihnen vor dem Gericht.

Unsere Beratungs·stelle ist im ersten Stock·werk.

Wir haben keinen Fahrstuhl.

Wir finden aber eine Lösung.


